

## Appel d'intérêt pour revaloriser l'ancien lieu d'enfouissement de Laterrière

Saguenay, le 18 mars 2025 – La Ville de Saguenay a lancé un appel d'intérêt pour l'ancien site d'enfouissement sanitaire de Laterrière (LES). Toute entreprise intéressée peut ainsi suggérer un projet pour revaloriser ce site.

La disponibilité de ce terrain, ainsi que sa localisation, incitent la Ville à s'enquérir des possibilités de revalorisation de l'endroit. Cet appel de propositions correspond aux orientations énoncées dans les axes de développement économique et de développement durable du plan stratégique de Saguenay.

Étant donné que ce site ne peut être construit ou reboisé, l'intérêt d'utiliser sa surface pour des fins de production d'énergie renouvelable est un avantage que la Ville désire exploiter. La date limite de réception des projets est le 16 avril.

Les suggestions reçues seront évaluées en fonction de plusieurs critères : la nature de la proposition, l'expérience du promoteur dans le domaine, le montage financier, les retombées économiques, l'acceptabilité sociale et l'aspect environnemental. Il est également essentiel que toute activité éventuelle sur ce site soit compatible avec les opérations de la torchère qui brûle les gaz de l'ancien LES.

Pour la mairesse Julie Dufour, cet appel d'intérêt s'inscrit en toute logique avec la vision de la Ville de Saguenay qu'elle promeut en matière de démarche de développement durable, visant la revitalisation d'un espace majeur. Cela a commencé avec la remise en service, dès octobre 2023, de la torchère de l'ancien site d'enfouissement sanitaire qui a permis de réduire l'équivalent de 28 343 tonnes de CO<sub>2</sub> en 2024.

« Nous en sommes maintenant à la phase d'optimisation et de mise en valeur de l'ancien site, un processus structuré et rigoureusement fondé sur l'acceptabilité sociale et l'harmonisation avec les particularités du site. Le résultat final constituera, sans aucun doute, un gain pour notre communauté », de souligner Julie Dufour, Mairesse de Saguenay.

-30-

Source : Service des communications  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)